
令和４年度 Mineみらいトーク【個人】＜真長田地区＞ 

日時：令和４年 11月 22日（火） 10：00～11：00 場所：真長田公民館 研修室  

 

トークテーマ •交流拠点地としての特性を活かして秋吉台を盛り上げたい 

・子供の学校におけるマスク着用を無くして欲しい 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

秋吉台上の観光施設について、家族旅行村がカルストロー

ドからは奥まっており、長者が森近辺で過ごせるスペースがあ

ればいいと思っている。 

公園のイメージは景観にマッチしたもので、子供向けに丸

太、アスレチックの設置など子育て世代に訴えるものが良いと

考えます。 

 

秋吉台が国定公園ですので、利活用に一定の制限があり

ます。ご提案を含め利活用できることを関係機関とも調整

させていただきたいと考えています。 

なお、家族旅行村に設置している丸太や竹を活用した遊

具はとても好評なので、ＰＲ，アクセスを充実させたいと考

えております。 

 

 

秋吉台上でのイベントももっと増やせないでしょうか？ 

例えば、映画の上映会や夜空を見上げる企画など。 

星の観察など、秋吉台上の魅力がもっと伝わるようＰＲ

の仕方、集客を図れる取組を今後とも実施して参ります。 

マスクの着用について、コロナ等の感染症の予防の一方、子

供の健全な発育に影響があると考える。 

美祢市が率先して、教育現場からマスクを外す取り組みを

行えないか。 

児童・生徒のマスク着用については、文部科学省からの

通知等に基づいた対応を実施しています。マスク着用の緩

和については、医師会等に相談しながら一定のルールの

下、実施する予定です。 

 

特色ある教育を実践して欲しい。今話題の夢見る小学校の

ような画一的ではなく個人を伸ばすような教育の実践の場と

して、市内に一つフリースクールを設置することはできない

か？ 

夢見る小学校の取組は私も関心を持っています。来年 1

月 28 日に秋吉台国際芸術村で上映会を実施する予定で

す。 

フリースクール設置については、調査が必要であると考え

ます。 

 

 


